

2024年7月20日(土)夜『神聖で繋がり合う日』 詳細な内容

★❤☆♥★❤☆♥★❤☆♥★❤☆♥★

## 2024年7月20日(土)夜 『神聖で繋がり合う日』 メール前文

### テーマ 『我即神也の落とし込み』

本当の人間の在り方を『実相』という言葉で表わすことがあります。この実相という言葉を使えば、実相としての私たちは、どの角度から観ても神聖であり、なんら余分なものも欠けたるものも無い完全円満な存在、我即神也そのものの私たちだといえます。

『我即神也』という真理の言葉とその宣言文は、私たち地球人類が『実相』そのものに意識進化して生きる道筋として、1994年に神々の世界から降ろされました。あれから約30年の歳月が経ちましたが、私個人の実感としては、ここ数年の間にようやく、人間の本質の神聖たるを疑わない心持ちに至ることが出来ました。

それまでの二十数年間は、顕在意識と潜在意識の記憶に支配された意識状態で、なかなか神聖一元の人間観を信じ切ることが出来ませんでした。しかし、そのような状態にあっても「人間は本来、神の分霊であって、業生ではなく、つねに守護霊、守護神によって守られているものである」を拠り所に過ごしていました。

そして、自分とは何者かを自らに問いつづけ、命がけというほど真剣ではありませんでしたが、数え切れなくなりに『我即神也』の宣言を繰り返してきました。この宣言の蓄積が飽和点に達し、滲み出てきたのが2010年代の後半で、溢れてやまなくなったのが2020年代に入ってからでした。

2024年を生きる私たちは、「“我即神也”とは、人間の本質を端的に表わした言霊である」とはっきり断言することができます。そして、その全貌とまではゆかなくとも、神聖の一端を自らの想念・言葉・行為に顕現しながら生きています。「人間はすべからく神聖の存在である」という真理を全人類に弘めるためにも、今年から来年にかけての私たちの生き方が重要になってまいります。

昔、この世に五井先生がいらした頃、五井先生の奥の神様が次のようにおっしゃったそうです。

「わしは、心が悪い者をつくった覚えがない。わしはお前たちを完全円満につくったのだから、悪いものなんか絶対にないのだ。お前たちが勝手につかんで離さないだけあって、悪いものはない、みんな消えてゆく姿である」

土曜日の夜は、「我即神也」の響きを速く、またゆっくりと、声に出して唱えつづけることをとおして、自分自身に神聖の響きを浸透させるプログラムを行ないます。そのときに大切なことは、発する言葉に込める真心の程度です。無意識かつ惰性的に唱えるのではなく、両手で捧げ持ち、ご神前に備えるように、「我即神也」の言霊を自らの魂に捧げます。

すでに「我即神也」の真理を自らに落とし込み、想念・言葉・行為に顕現しておられる方々におかれましては、もう少しでその境地へ至る方々へ応援の光を送って下さいますようお願い申し上げます。

★❤☆♥★❤☆♥★❤☆♥★❤☆♥★

## 2024年7月20日(土)夜 『神聖で繋がり合う日』 初めの話 4分40秒

皆様、こんばんは。夜のズーム祈りの会を始めます。

本日は、案内メールにも書きましたように、『我即神也』の真理を完全に私たち自身の意識に落とし込んで、神そのものの意識で生きている私たちを再確認する時間にしてまいります。そのため大切なことは、意識の使い方です。

私たちがこの世に誕生して産声をあげて以降、物心ついて幼少期を過ごし、やがて社会に出て大人として生きるに至るまでの間、意識は誰もが当たり前に持っておりますことから、ほとんどの地球人が意識エネルギーを無意識に使っております。

次元上昇が完成していない世界にあって、意識エネルギーを無意識に使うとどうなるかと申しますと、顕在意識と潜在意識にある記憶に自己の権能を明け渡した状態になります。そのように生きた場合、生まれ持った過去世からの因縁の波の中で、「無理・ダメ・出来ない」「あの人嫌い。那人も気に入らない」「他人は他人、自分は自分」「私は彼よりも上」「あの人は私よりすごい」などの二元対立の世界観の中で、分断された思考に流された生き方をすることになります。

意識とは、本来、宇宙を創造した“いのちの大元”が私たち人類に平等に与えた創造のエネルギーであります。そうではありますが、この“創造のエネルギーである意識”をどのように使うかは、一人一人の肉体側の意志に委ねられています。

私たちは、宇宙神から平等に与えられた創造のエネルギーである意識を、自らが完全なる我即神也の境地（神我一体の意識）に至るために用いると共に、人類すべてが神聖の本質を思い出し、手に手を取り合い、地球界に大調和世界を書き出すために用いようとしています。

そのような最上の善意を持った私たちの希望が叶わないはずがありません。本日は、創造のエネルギーである意識を意識的に使うことをとおして、自らの我即神也の自覚を押しも押されもせぬものにする時間にしてまいります。

それでは時間になりますので、はじめに、世界平和の祈りを日本語と英語で行ないます。

★♥☆♥★♥☆♥★♥☆♥★♥☆♥★

## 1. 世界平和の祈り 約3分30秒

世界人類が平和でありますように。

日本が平和でありますように。

私たちの天命が完うされますように。

守護霊様、ありがとうございます。守護神様、ありがとうございます。

**May peace prevail on Earth.**

**May peace be in our homes and countries.**

**May our missions be accomplished.**

**We thank you, Guardian Deities and Guardian Spirits.**

★♥☆♥★♥☆♥★♥☆♥★♥☆♥★

## 2. 間を空けずに行なう我即神也の宣言 約1分50秒

ありがとうございます。次は、我即神也の宣言を49回、間を開けないで一気に行ないます。こんなペースです。「我即神也、我即神也、我即神也、我即神也、我即神也、我即神也、我即神也」ですので、息継ぎはご自分のペー

スで、ご無理のない範囲で行なってください。それでは始めます。

「我即神也、我即神也」

[49回連続]

★♥☆♥★♥☆♥★♥☆♥★♥☆♥★

### 3. ゆったりと行なう我即神也の宣言 約7分30秒

ありがとうございます。次は、我即神也の宣言をゆっくりと行ないます。声を出す一回の時間は11秒くらい、息を吸う時間は3秒くらいです。「わーれーそーくーかーみーなーりーーー（息継ぎ）わーれーそーくーかーみーなーりーーー（息継ぎ）」といった感じで行ないます。私のほうでは、声を出している間は息継ぎをせずに行ないますが、皆様は、ご自分のペースで間に、自由に息継ぎを入れてくださって大丈夫です。言い切りましたら、心の中で「大成就！」と思いながら目一杯、息を吸い込んで、次の宣言に移ります。この時間は、本心と肉体の声で潜在意識を挟み込んで、音魂の響きを魂全体に響き渡らせてまいります。息が続かない方は、決してご無理のないように、こまめに息継ぎをしてくださいますようお願ひいたします。21回、連続で行ないます。それでは始めます。

「わーれーそーくーかーみーなーりーーー。」

[21回連続]

★♥☆♥★♥☆♥★♥☆♥★♥☆♥★

### 4. 我即神也の印 約7分

ありがとうございます。次は、我即神也の印です。一回毎に「我即神也」と宣言する形で、三回連続で行ないますので、よろしくお願ひいたします。

[3回連続]

★♥☆♥★♥☆♥★♥☆♥★♥☆♥★

### 5. 神聖復活の印 18分00秒

次は、神聖復活の印です。「はい」の合図で、ご一緒に宣言をお組みください。7回連続を3セット行ないま

す。それでは始めます。はい。

<1回目の宣言>

私達はすべての自然と一つに結ばれています。

すべての自然の天命は完うされています。

[神聖復活の印を七回連続]

<2回目の宣言>

私達はすべての生物と一つに結ばれています。

すべての生物の天命は完うされています。

[神聖復活の印を七回連続]

<3回目の宣言>

私達はすべての人類と一つに結ばれています。

世界人類の天命は完うされています。

[神聖復活の印を七回連続]

★❤☆❤★❤☆❤★❤☆❤★❤☆❤★

以上